

Die grosse Anteilnahme in so vielfältiger Weise und die Zeichen der Anerkennung und Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben Mueti

# Käthi Bigler-Morgenthaler

3. Mai 1931 bis 28. Dezember 2017

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Zu spüren, dass wir in dieser Zeit der Trauer nicht alleine sind, gibt uns Kraft und spendet Trost. Seine strahlende Persönlichkeit, seine Herzlichkeit und Dankbarkeit, haben alle, die Käthi gekannt haben, geschätzt. Mögen sein Licht und seine Werte in uns weiterleben.

Ein besonderer Dank geht an Frau Christine Brechbühl für die treffenden und einfühlsamen Worte in der Gedenkfeier.

Im Weiteren bedanken wir uns bei allen, die Käthi in seinem Leben Gutes erwiesen und Wertschätzung entgegengebracht haben. Auch für die grosszügigen Spenden ein herzliches Merci im Namen der Stiftung Pro Juventute Kanton Bern.

Moosseedorf, im Januar 2018

Die Trauerfamilie